Kinder informieren sich über "Christoph 11"



Eine Gruppe von Kindern der Friedenskirche in Schwenningen war zu Gast beim Luftrettungsstützpunkt am Klinikum Schwenningen beim Rettungshubschrauber "Christoph 11". 25 Kinder und einige Betreuer waren Tage zuvor beim DRK-Ortsverein Bad Dürrheim vom Vorsitzenden Kurt Fiedler eingeladen worden, sich über die Tätigkeiten im Roten Kreuz und speziell über die Fahrzeuge zu informieren. Natürlich fanden die Motorräder und der vereinseigene Rettungswagen besondere Beachtung. Fiedler zeigte den Kindern viele Fallbeispiele. Simulierte Brüche an Armen und Beinen, Kopfverletzungen und auch interne Krankheiten, die eine Akutversorgung notwendig machten, wurden geübt. Bei der Besichtigung des Rettungshubschraubers fanden die Kinder fast dieselben interessanten Geräte und Ausrüstung wieder wie im Rettungswagen. Viele Fragen beantworteten Rettungsassistent Uwe Zühlke und Pilot Andreas Schreiter. Es zeigte sich schnell, dass der vordere Bereich mit Instrumenten, Monitoren, Helmen und die Steuerung eines solchen Fluggerätes eindrucksvoller war als die medizinische Seite. Aber das ist nicht nur bei Kindern so, da werden auch Ältere wieder zu Kindern. Mit vielen Eindrücken und einem großen Dankeschön verabschiedete sich die Gruppe bei den drei Profis.